

PREMIER DE L'ABONNEMENT
Saison Quotidienne.
POUR LES ETATS-UNIS...
POUR L'EUROPE...
POUR LE CANADA...

Le Numéro
Cinq Cents

PARLONS LE FRANÇAIS
Maison McCombs
POUR LES ETATS-UNIS...
POUR L'EUROPE...
POUR LE CANADA...

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE, LITTÉRAIRE, PRO ARIS ET FOOP, SCIENCES ARTS
Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLÉANS, JEUDI MATIN, 16 MARS 1905. Fondé le 1er Septembre 1821

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS FREE PUBLICATION
1000 N. LEMAY
BUREAU: 202 rue de Chartres,
E. J. Coste et Bienville
Entered at the Post Office at New Orleans,
as Second Class Matter.
POSTAGE PAID AT NEW ORLEANS, LA.
ACCEPTED FOR MAILING AT SPECIAL RATE OF POSTAGE PROVIDED FOR BY ACT OF OCTOBER 3, 1917, AUTHORITY 1565-1000.

LA TUBERCULOSE VAINCUE PAR LA SCIENCE.

Le Docteur Geoffroy, d'Abbeville, Lee, affirme que le sérum anti-tuberculeux de Marmoretz, guérit réellement la tuberculose.

En quoi consiste la méthode de Marmoretz, l'Institut de Neuilly, expériences et guérison concluantes.

La conception scientifique sur laquelle est basée la méthode de Marmoretz, est d'une simplicité admirable; mais les difficultés auxquelles s'est heurté l'inventeur, avant de réussir définitivement, ses expériences furent innombrables.

Le Dr Marmoretz est un ancien chef de laboratoire de l'Institut Pasteur; il a été décoré de la Légion d'honneur à l'âge de 33 ans. Marmoretz n'est pas à sa première découverte; il y a quelques années, il découvrit le sérum contre le streptocoque. Dans sa première communication à l'Académie de Médecine de Paris, il rencontra des adversaires. Sans connaître au fond la méthode, on prétendait juger, après une heure d'examen, le fruit de huit années de travail assidu, de recherches patientes. Après avoir donné sa démission de l'Institut Pasteur, afin de prendre seul, la responsabilité de sa méthode, il fonda, près de Paris, à Neuilly, un institut qui est sous la direction de Dr Maurice Cohen. C'est là que Marmoretz travailla.

Le sérum agit avec rapidité. L'abaissement de la température commence dès les premières injections. Si c'est un cas chronique, l'effet est moins marqué; et voici pourquoi: Chez les malades, la fièvre est souvent augmentée et modifiée par des crises surajoutées et étrangères à la tuberculose, et sur les faibles, le sérum par conséquent, ne saurait agir.

L'ÉMISSION

Nouvel Emprunt Russe.

La Décision des Banquiers Français

Aura un Profond Retentissement à St-Petersbourg.

Paris, 15 mars.—L'ajournement de l'emprunt russe est définitivement confirmé.

Le contrat avait été ramené à Paris où il devait être soumis à l'approbation des souscripteurs quand dans l'intervalle éclatèrent les désastreux événements de Mandchourie qui naturellement soulevèrent des doutes parmi les financiers sur la question de savoir si oui ou non la Russie poursuivrait la guerre.

Le gouvernement russe n'ayant encore pris aucune décision les banquiers français ont alors décidé hier que dans l'expectative il valait mieux remettre à plus tard la négociation de l'emprunt.

D'après le point de vue russe cette résolution ne signifie pas que les négociations soient rompues mais plutôt qu'elles ont été simplement ajournées. Le gouvernement russe déclare que le syndicat se considère lié envers la Russie maintenant, comme auparavant. Cependant les conséquences de cet ajournement tendent à démontrer que le syndicat des banquiers est incliné à attendre qu'une résolution définitive ait été prise avant de poursuivre les négociations.

On dément formellement dans les sphères supérieures russes que le gouvernement français ait exercé une pression sur les souscripteurs. Il est cependant probable que quelques membres du gouvernement français, agissant individuellement, auront appuyé la manière de voir du syndicat en déclarant que l'attente était préférable.

Un fait significatif est que le renvoi de l'emprunt coïncide avec un fort mouvement de la presse française en faveur de la paix.

Le "Matin", dans un article qui, croit-on, reflète les vues des cercles financiers, déclare que si le Japon consent à adopter une attitude généreuse, en écartant toute demande d'indemnité ou en cherchant pas à imposer des conditions humiliantes à la Russie, cela facilitera les négociations de paix et mettra fin à la politique de guerre à outrance qui régnait dans les milieux gouvernementaux russes.

Un fait significatif est que le renvoi de l'emprunt coïncide avec un fort mouvement de la presse française en faveur de la paix.

Le "Matin", dans un article qui, croit-on, reflète les vues des cercles financiers, déclare que si le Japon consent à adopter une attitude généreuse, en écartant toute demande d'indemnité ou en cherchant pas à imposer des conditions humiliantes à la Russie, cela facilitera les négociations de paix et mettra fin à la politique de guerre à outrance qui régnait dans les milieux gouvernementaux russes.

Un fait significatif est que le renvoi de l'emprunt coïncide avec un fort mouvement de la presse française en faveur de la paix.

Le "Matin", dans un article qui, croit-on, reflète les vues des cercles financiers, déclare que si le Japon consent à adopter une attitude généreuse, en écartant toute demande d'indemnité ou en cherchant pas à imposer des conditions humiliantes à la Russie, cela facilitera les négociations de paix et mettra fin à la politique de guerre à outrance qui régnait dans les milieux gouvernementaux russes.

Un fait significatif est que le renvoi de l'emprunt coïncide avec un fort mouvement de la presse française en faveur de la paix.

Un fait significatif est que le renvoi de l'emprunt coïncide avec un fort mouvement de la presse française en faveur de la paix.

Le "Matin", dans un article qui, croit-on, reflète les vues des cercles financiers, déclare que si le Japon consent à adopter une attitude généreuse, en écartant toute demande d'indemnité ou en cherchant pas à imposer des conditions humiliantes à la Russie, cela facilitera les négociations de paix et mettra fin à la politique de guerre à outrance qui régnait dans les milieux gouvernementaux russes.

Un fait significatif est que le renvoi de l'emprunt coïncide avec un fort mouvement de la presse française en faveur de la paix.

Le "Matin", dans un article qui, croit-on, reflète les vues des cercles financiers, déclare que si le Japon consent à adopter une attitude généreuse, en écartant toute demande d'indemnité ou en cherchant pas à imposer des conditions humiliantes à la Russie, cela facilitera les négociations de paix et mettra fin à la politique de guerre à outrance qui régnait dans les milieux gouvernementaux russes.

Un fait significatif est que le renvoi de l'emprunt coïncide avec un fort mouvement de la presse française en faveur de la paix.

Le "Matin", dans un article qui, croit-on, reflète les vues des cercles financiers, déclare que si le Japon consent à adopter une attitude généreuse, en écartant toute demande d'indemnité ou en cherchant pas à imposer des conditions humiliantes à la Russie, cela facilitera les négociations de paix et mettra fin à la politique de guerre à outrance qui régnait dans les milieux gouvernementaux russes.

Un fait significatif est que le renvoi de l'emprunt coïncide avec un fort mouvement de la presse française en faveur de la paix.

Le Plus Vieil Homme d'Amérique

Raconte Comment il a Echappé aux Terreurs de Bien des Hivers en Prenant Peruna



M. BROCK A 115 ANS

M. ISAAC BROCK, NÉ DANS LE DUNCOMBE CTY., N. C., LE 10 MARS 1790. Age, 115 ans, certifié par registre officiel. Il dit: "L'attribue mon extrême vieillesse à l'emploi de Peruna."

A propos de sa bonne santé et de son extrême vieillesse, M. Brock dit: "Après qu'un homme a vécu dans ce monde aussi longtemps que moi, il a nécessairement appris beaucoup de choses par expérience. Je crois l'avoir fait."

"Une des choses que j'ai découvertes à mon extrême vieillesse, est la chose que j'ai faite pour les maladies d'une direction ou d'une autre. Pendant 115 ans j'ai résisté à un climat changeant des Etats-Unis."

"J'ai toujours joui d'une bonne santé mais j'ai naturellement sujet aux petites affections dues aux changements soudains du climat et de la température. Pendant ma longue vie j'ai connu un grand nombre de remèdes pour les toux, les rhumes et la diarrhée."

Capture d'un vapeur américain par les Japonais.

Tokio, 15 mars, 3 heures de l'après-midi.—Le vapeur américain "Tacoma" a été saisi par des garde-côtes japonais, hier, 14 mars, au large des côtes du Japon.

Les prisonniers russes.

Tokio, 15 mars.—Le gouvernement japonais a assigné des quartiers à 43,000 prisonniers russes capturés ces jours derniers pendant la bataille de Moukden.

Les pertes de l'artillerie russe.

New Chwang, 15 mars.—Dans les cercles militaires de New Chwang on est d'avis que la différence entre le nombre de canons capturés par les japonais et le nombre de canons perdus par Kouropatkine provient du fait que les russes, dans leur retraite ont coulé de nombreuses pièces de campagne dans les rivières et en ont abandonné nombre d'autres.

Service commémoratif.

Paris, 15 mars.—Un service en commémoration de l'inauguration du président Roosevelt a eu lieu à 11 heures ce matin à l'église St-Joseph, avenue Hiche.

Explosion d'une bombe à Moscou.

Moscou, 15 mars.—Une violente explosion s'est produite la nuit dernière sur la place du Théâtre à Moscou.

Comité de Réception.

C. H. HYAMS, J. A. CHAMBERLAIN, G. E. BROWN, G. E. LESTER, R. E. BRIGH, T. H. LYNN, J. J. MANSON, G. F. FOSBER, W. F. FISCHARD, C. L. QUINN, W. H. STANTON, S. A. TRAHAN, S. H. HANCOCK, Jr., O. H. HYAMS.

Courses! Courses!

NEW LOUISIANA
JOCKEY CLUB
MEETING DE PRINTEMPS 1905.

Lundi, 13 Mars;
Mardi, 14 Mars,
Mercredi, 15 Mars,
Jeudi, 16 Mars,
Vendredi, 17 Mars,
Samedi, 18 Mars.

Entrée à la Grande Tribune, \$1.00
Dames..... \$0.50
Les courses commencent à 3 p. m.

SI VOTRE EPICIER OFFRAIT DE VOUS VENDRE DU SABLE Pour du Sucre

Vous vous "Régimberiez" n'est-ce pas?
POURQUOI ALORS ACCEPTER
Une Imitation de l'"Ancien et Infaillible"
MÉDICAMENT DE FAMILLE
L'Antiseptique du Dr Tichener.

Refusez Toute Substitution.
SHERROUSE MEDICINE CO., Mfgs., Nouvelle-Orléans, La.